

Día Internacional de las Mujeres Rurales 2025

Exposición fotográfica Mujeres de Talayuela



15 al 31 de octubre 2025



Ayuntamiento de Talayuela, Cáceres



Mujeres de Talayuela

Las mujeres de Talayuela son fuerza, talento y diversidad. Están presentes en múltiples espacios de la vida del municipio: en la cultura, en la economía, en la salud, en el cuidado de las familias y en la construcción de comunidad. Cada una, desde su recorrido personal y profesional, aporta a un pueblo que se transforma y avanza con su energía y su compromiso.

Esta exposición reúne a ocho mujeres que, además de representar trayectorias únicas, se conocen, se acompañan y se enriquecen mutuamente. Entre ellas comparten experiencias, aprendizajes y sueños que fortalecen no solo sus vidas, sino también la vida colectiva de Talayuela.

Cada retrato es testimonio de esa conexión y de esa fuerza compartida. No se trata de protagonistas aisladas, sino de un entramado de relaciones que hacen visible la potencia de la comunidad cuando las mujeres se apoyan y se reconocen entre sí.

Con motivo del Día Internacional de las Mujeres Rurales, desde Statkraft y con la colaboración del **Ayuntamiento de Talayuela y la revista Ethic**, queremos celebrar a estas mujeres que inspiran, lideran, crean y transforman. **'Mujeres de Talayuela'** es, en definitiva, una exposición que reivindica la voz y la presencia de las mujeres como motor de cambio, cohesión y esperanza para todo el municipio.



Mujeres de Talayuela



Ernesta García

Madre, abuela y voluntaria en Protección Civil, siempre dispuesta a ayudar, encarna el espíritu comunitario del pueblo: compromiso, cercanía y generosidad.



María Lamas

Una mujer llena de iniciativa, activa y creativa, que combina lo público, lo social y lo personal con energía y pasión por su pueblo.



Lola Trancón

Se ha abierto camino en el sector del metal, tradicionalmente masculino, y demuestra que liderazgo y cercanía van de la mano.



Jessica Rodríguez

Combina su profesión con su vida familiar y la formación continua. Su historia refleja constancia, vocación de servicio y la fuerza de crecer junto a la comunidad.



Isabel Cañadas

Comprometida y cercana, vive el derecho como una manera de estar al servicio de los demás.



Estela Paniagua

Ha sabido ganarse un espacio en un sector mayoritariamente masculino como es el de la construcción, aportando profesionalidad y pasión por su tierra.



Davinia Mayor

Trabajadora incansable, sonriente y agradecida con todos sus vecinos que la acompañan en su día a día



Anabella Izquierdo

Su humor y su sonrisa la definen tanto como su compromiso: energía positiva y talento al servicio de la comunidad.



Statkraft es una empresa internacional de origen noruego y el mayor productor renovable de Europa. En España, cuenta con una cartera de más de 1,6 GW renovables en desarrollo y 650 MW fotovoltaicos y eólicos en operación, además gestiona 730 MW de plantas solares de terceros. Es un referente en el mercado de contratos de compraventa de energía en la península ibérica, donde suma 2,1 GW de capacidad solar y eólica.

Statkraft opera en la actualidad dos plantas solares fotovoltaicas en el municipio de Talayuela. La primera de ellas, Talayuela Solar, es todo un referente en el despliegue sostenible de energías renovables en nuestro país. Con 300 MW de potencia instalada, es capaz de abastecer de energía limpia a cerca de 150.000 hogares al año. Por otra parte, Talayuela II, de menor tamaño (44,5 MW) y en operación desde 2023, produce energía limpia, autóctona y asequible para cerca de 34.000 familias extremeñas.



Puedes ver más información sobre la exposición aquí **Statkraft.es**

